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die Extremwetterereignisse trafen Deutschland in diesem Sommer mit besonderer Härte. 

Nicht nur die Äcker, auch unsere Wälder sind starker Dürre ausgesetzt und geraten immer 

öfter in Brand. Die örtlichen Einsatzkräfte leisten Großartiges, stoßen jedoch zunehmend an 

ihre Grenzen, Als zuständiger Minister für Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen- 
Anhalt wende ich mich deshalb an Sie und bitte um Ihre Unterstützung in folgender 

Angelegenheit.

Anfang dieses Monats geriet zum wiederholten Mal ein Waldstück von beachtlicher Größe 

am Rande des Brockens im Nationalpark Harz in Brand. Die Löschung war zunächst nur aus 

der Luft möglich. So wurde gemeinsam mit der Einsatzleitung des Landeskreises Harz 

entschieden, europäische Hilfe anzufordern. Brüssel aktivierte das europäische Hilfsprojekt 

RescEU.

Italienische Kameradinnen und Kameraden machten sich mit zwei Löschflugzeugen auf den 
Weg von Rom nach Mitteldeutschland. Die Hilfsaktion trug maßgeblich zur Eindämmung und 

Löschung des Feuers bei. Wir in Sachsen-Anhalt - da spreche ich vor allem im Namen der 

Bürgerinnen und Bürgerim Landkreis Harz-sind unseren italienischen Freunden und auch 

der Koordinierungsstelle in Brüssel zu großem Dank verpflichtet.
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Sehr geehrte Frau Kommissionspräsidentin von der Leyen, JÜuJU

Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt



Die Ereignisse im Harz belegen einmal mehr die Notwendigkeit, die EU-weite 

Löschflugzeugflotte auszuweiten. Auch aus Gesprächen mit Abgeordneten des 

Europäischen Parlaments vernehme ich Interesse, das bewährte Verfahren RescEU 

auszubauen. Vor diesem Hintergrund und angesichts des Brandgeschehens in Deutschland 
in diesem Jahr möchte ich anregen, die Errichtung eines Flottenstützpunktes in Deutschland 
zu prüfen. Damit würde die Bekämpfung von Bränden aus der Luft nicht nur hierzulande, 

sondern im gesamten mittel- und nordeuropäischen Raum vereinfacht, Wälder besser 

geschützt und Einsätze ressourcenschonender durchgeführt werden können.

Ich würde mich freuen, mit Ihnen dazu in den Austausch zu treten. Für eine Rückmeldung 

wäre ich sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen aus Magdeburg

Sven Schulze
Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten 

des Landes Sachsen-Anhalt


